

# 南牧中通信

☆教育目標☆ 主体的に考え行動し、未来を拓く生徒の育成

E-mail nan-jht1@nanmoku.ne.jp HP http://www.jhs.nanmoku.ne.jp/

**〒**370-2806

南牧村大日向1045

TEL:87-2501

FAX:87-2550

(文青:校長 太刀川雄一)

## ☆☆入学式・始業式から2週間☆☆

始業式から2週間が経ちました。17名の生徒と先生方が、新たな気持ちで前向きに学校生活を送っています。この期間で私が感じた本校の素晴らしい姿を3つお伝えします。

### ①挨拶する姿

朝、学校へ登校した時の先生方に対する挨拶がよくできています。相手の目を見てしっかりとした挨拶ができる人もいます。来校者の方に対しても、多くの生徒が自分から先に挨拶することができています。明るく爽やかな挨拶をしてもらうと、とても気持ちがいいものですし、挨拶をした自分自身も、すっきりした気持ちになります。まさに『Win-Win』の関係です。手軽に良好な人間関係を築けるのですから、きちんと挨拶をしないともったいないです。これからも、「相手に伝わる気持ちのよい挨拶」を心がけてほしいと思います。

#### ②協力する姿

部活動に取り組む様子を観察していると、上級生が下級生に優しく教えたり、励ましたりする姿が多く見られます。また、あえて声をかけずに、さりげなく補助する姿等も見られます。それらの姿を目の当たりにすると、とても微笑ましく、何とも言えない温かい気持ちにさせられます。

## ③生徒に接する先生方の姿

授業中の個別支援、部活動指導、下校の見送り・・・等、先生方が生徒一人一人を大切に し、その子のよさや可能性を見つけ、認め、伸ばそうとしています。その姿勢から、学校が 一つの家族のように感じられ、校長としてとても嬉しく思っています。

## ☆☆前期生徒総会・新入生歓迎会が開かれました☆☆



21日(金)に生徒総会・新 入生歓迎会が開かれました。 まず、生徒会長のI・Y君が 生徒会を代表して挨拶した後、 活動方針、各学級、委員会、 部活動からの目標や活動計画、









生徒会予算案について提案され、承認されました。その後、各学級から学級目標が発表され

## 【今年度生徒会活動に向けた抱負】

- ○全校で協力しながら活動していく。
- ○計画・準備を細かいところまで行う。
- ○具体的な意見・考えをもつ。

ました。総会後には、本部役員の 企画による新入生と新しく来られ た先生方の歓迎会がありました。 風船運びリレーやタブレットを利 用した南牧中検定など、工夫を凝

らした進行によって、和やかで心温まるひとときになりました。

## ☆☆1年生 部活動入部☆☆

部活動の見学期間が終わり、1年生は正式入部となりました。今年は、ソフトテニス部に4名、陸上競技部に2名、文化部に1名が入部し活動を始めました。今後、どこまで上達できるのか楽しみです。







4月22日(土)には、富岡甘楽中体連の春季大会があり、陸上競技部の生徒たちが、強風に負けずに、自己ベストを目指して頑張りました。

#### 「主な結果]

〈1年100m〉 Y·K 16秒91 W·K 16秒19

〈1年1500m〉 Y·K 6分49秒30 4位 W·K 6分24秒32 3位

〈800m〉 Y・A 3分05秒23

〈走り高跳び〉 W⋅R 120 c m 4位

〈走り幅跳び〉 Y・A 2m72cm W・R 4m01cm 4位







\*ソフトテニス男子個人戦は、29日(土)に行われるため、次回の通信で結果をお知らせします。

## ◎家庭訪問お世話になりました

各学年が2日間にわたり家庭訪問をさせていただきました。お忙しい中、貴重なお時間をつくっていただき、ありがとうございました。保護者と担任で顔を合わせてお話しすることができ、大変有意義な時間となりました。お話いただいた内容を、今後の指導に生かしていきたいと思います。

5月2日には授業参観、懇談会、PTA総会も予定されていますので、お忙しいとは存じますが、是非ご来校ください。